

## **Rückblick auf das zweite Halbjahr im Hort Zscherndorf 2024**

Ein ereignisreiches und besonderes Jahr neigt sich dem Ende zu – ein Jahr, das für mich persönlich von vielen neuen Erfahrungen geprägt war, denn es war mein erstes Jahr als Leiterin. Voller Dankbarkeit und Freude blicke ich auf die vergangenen Monate zurück, die uns zahlreiche schöne Momente und unvergessliche Erlebnisse geschenkt haben.

### **Ein herzliches Willkommen für unsere neuen Einschüler**

Nach den Sommerferien durften wir unsere neuen Einschüler mit offenen Armen in unserer Gemeinschaft willkommen heißen. Es war wunderbar zu sehen, wie schnell die Kinder sich eingelebt haben. Mit großer Neugier und Begeisterung erkundeten sie ihre neue Umgebung, schlossen erste Freundschaften und nahmen ihren Alltag mit viel Freude an.

### **Vielfältige Angebote und Aktivitäten**

Besonders stolz sind wir auf unsere Angebotstage, die seit Oktober regelmäßig stattfinden. Hier können die Kinder nicht nur ihrer Kreativität freien Lauf lassen, sondern auch neue Fähigkeiten entdecken. Ob beim gemeinsamen Kochen und Backen, bei lustigen Sportspielen, spannenden Experimenten oder bei alltäglichen Aufgaben wie den Putzrunden – die Kinder sind mit Begeisterung dabei und wachsen durch diese Erlebnisse nicht nur individuell, sondern auch als Gruppe. Diese Aktivitäten fördern sowohl das Geschick und die Kreativität, als auch das Verantwortungsbewusstsein und den Sinn für Gemeinschaft.

### **Herbstliche Highlights voller Freude und Entdeckungen**

Die Herbstferien boten uns ein besonderes Highlight: unser Waldbingo. Es war herrlich zu sehen, mit wie viel Eifer die Kinder die Natur erkundeten, spannende Aufgaben lösten und die frische Herbstluft genossen. Das gemeinsame Entdecken und Erleben in der Natur bleibt uns allen in bester Erinnerung.

Unser Erntedankfest war ein weiteres Highlight, das die Jahreszeit gebührend feierte. Im Mittelpunkt stand die Kartoffel, ein scheinbar alltägliches, aber doch faszinierendes Gemüse. Die Kinder lernten viel über ihre Vielfalt, nahmen an kreativen Aktivitäten und lustigen Spielen teil und genossen natürlich auch viele leckere Gerichte rund um die Kartoffel.

### **Besinnliche Adventszeit**

Der Dezember brachte uns schließlich in eine wunderschöne, festliche Stimmung. Unser Adventskäffchen war ein gemütliches Beisammensein. Die große Vorfreude auf die Kinderweihnachtsfeier am 20.12. war bei allen spürbar: Mit leuchtenden Augen wurden die Kinder von Überraschungen wie einem neuen multifunktionalen Tischkicker, spannenden Spielen und kleinen Geschenken begeistert – sowohl zur Feier als auch bereits zum Nikolaus.

### **Ein herzliches Dankeschön**

All das wäre ohne Sie, liebe Eltern, und Ihr Vertrauen sowie Ihre Unterstützung nicht möglich gewesen. Dafür möchte ich mich von Herzen bedanken. Mein Dank gilt auch meinem wunderbaren Team, das mit viel Engagement, Kreativität und Herzblut dieses Jahr so besonders gemacht hat. Gemeinsam haben wir viel erreicht, auf das wir alle stolz sein können.

### **Ausblick auf 2025**

Mit Vorfreude blicke ich auf das kommende Jahr 2025, das uns erneut viele spannende Projekte und besondere Veranstaltungen bringt. Freuen Sie sich mit uns auf die Valentinstagswoche, die Abschlussfahrt der 4. Klassen, den Oma-Opa-Tag und viele weitere Höhepunkte, die uns allen viel Freude bereiten werden.

Ich freue mich darauf, auch im neuen Jahr wieder gemeinsam mit Ihnen und Ihren Kindern unvergessliche Momente zu schaffen, die Zusammenarbeit weiterzuführen und neue Projekte mit Begeisterung anzugehen.

**Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit voller schöner Momente und einen guten Rutsch in ein glückliches und gesundes neues Jahr!**

Mit herzlichen Grüßen

Maria Luise Uebe  
Leiterin Hort Zscherndorf

